



茶園の視察等の研修を行いました。

来年に備え視察を行いました

町内茶業関係者が全国お茶まつりを視察

10月28日（金）～30日（日）の3日間、町内の出品予定者、JA大井川、県及び町の担当者、計33人が、福岡県筑後市で行われた第59回全国お茶まつり福岡大会を視察しました。

これは、来年川根本町で開催される60回大会に向けて行ったもので、参加者は来年いかに川根茶及び静岡茶の魅力を発信していくかを視察をとおして考えました。

第60回全国お茶まつり静岡大会は、平成18年11月10日（金）、11日（土）の2日間で行われます。ぜひ成功させたいですね。

大村さん国体カヌー競技で入賞

大村朱澄さんカヌー競技で活躍

川根高等学校2年の大村朱澄さんが9月10日（土）～9月13日（火）に岡山県で行われた第60回国民体育大会、おかやま国体のカヌー競技の少年女子カヤックシングル500mにおいて、2位に入賞しました。

また、10月12日（水）～15日（土）に石川県小松市木場潟で行われた、日本カヌーフラットウォーターレーシングジュニア小松大会の少年女子カヤックシングルの500mと1000mにおいて1位に輝きました。おめでとうございます。

なお、大村さんは、今年12月17日からハンガリーで行われる「第4回アジアカヌーフラットウォーターレーシングジュニア選手権大会」に日本代表として出場します。大会での活躍が楽しみですね。



国体など様々な大会で大活躍の大村さん

大井川を挟み国盗り綱引き開催

本中、北小、南小が綱引き合戦を実施

11月2日（水）、本川根中学校と北小学校、南小学校の旧日本川根町の小中学校が合同で、「平成国盗り綱合戦！駿河V S 遠州」を、旧千代橋において行いました。

この綱合戦は、平成13年から小中学生の交流を目的に始まったもので、大井川を挟んで子どもたちの自宅の位置で遠州軍と駿河軍に分かれ、綱引きを国盗り合戦に見立てて行うものです。今年は遠州軍が勝利し、昨年より駿河側に領土を5m広げました。



熱戦が繰り広げられました